



庄川地区は、日本海・富山湾に注ぐ庄川の最上流の地域です。東北自動車道の庄川イン

地区会長の一言

黒田清司さん
(黒谷町内会長)

庄川地区連合町内会

地域を支える町内会

環境美化活動
安全・防犯活動
自主防災活動
防犯灯の設置・管理
地域福祉・青少年育成
絆
リレーション活動

市内には285の町内会があり、住みよいまちづくりを積極的に推進しています。その重要な役割を果たす町内会を取りまとめる21の地区連合町内会について、順に紹介します。



庄川桜

ターを玄関口として、庄川桜をはじめ、温泉施設「桜香の湯」などの観光産業と涼しい高原地帯の気候を生かしたそばや野菜の栽培が盛んな地域です。住民のみなさんが、地区の行事や社教の催しに積極的に参加し、お互いに交流を深め合い、連帯意識の向上により地域の活性化が図られるように私も頑張ります。

きらり輝く地域活動
住民総出の一斉美化の日

高山市街から約40km離れた天空のまち…。そんな言葉がマッチする庄川地域。時に庄川へ訪れる観光客からは“きれいな街ですね”という言葉が届きます。それもそのはず庄川地域は毎年5月16日の“秋葉祭”に合わせて“一斉美化の日”と称し、各地区町内会長を中心に課外授業で参加する子どもからお年寄りまで住民総出で地域内のごみ拾い、花壇整備、防



“一斉美化の日”の様子

火水槽清掃を行います。長い冬季間に雪の下に埋まっていたごみもこの日に全て清掃されます。そんな地域の団結した活動が庄川地域をきれいな町に変えていくのです。いつまでも自慢できるきれいな地域を残すために。

私たちの地区自慢
受け継がれる奉納芝居

庄川地域の例祭は9月1日を皮切りに9月15日まで各地域の神社で行われています。その中でも黒谷白山神社、庄川神社、野々俣白山神社の3カ所では、代々続く奉納芝居が前夜祭として

とり行われます。役者は各地区の若者が中心となり、2週間ほどかけて練習に挑みますが、その過程には昔花形を務めた長老たちも若者の芝居の指導にあたり、地域が一丸となって前夜祭の成功を祈ります。また最近では、小・中学生の獅子舞や神楽など子どもたちの活躍も盛んになり、地域の祭文化が若者に当たり前のよう受け継がれています。



若者たちが熱演する奉納芝居

住みよいまちづくりはみんなの手で!

《レクリエーション活動》
町内会では、ハイキングやスポーツ大会、盆踊りなど住民が気軽に参加できる楽しい催しを行い、子どもから高齢の方までの世代間交流を進めています。町内会未加入の方はぜひ加入をお願いします。

問合せ先
町内会連絡協議会事務局
35-3412